

Betreff:

Schriftliche Anfragen zur Sitzung des SKSS am 24.06.2020

Guten Morgen Herr C. Walbröhl,
Guten Morgen Herr A. Wallraff,
Guten Morgen Herr M. Hoffmann,

Zu ToP 5 - SKSS -

Schriftliche Anfragen zum morgigen SKSS

Bitte um kurze Antworten

1. **Sanierungsarbeiten in der Dreifach-Sporthalle im Schulzentrum Nord**

Die Sanitärbereiche der Dreifach-Sporthalle im Schulzentrum Nord werden in Stufen saniert.
1/3 der Arbeiten wurden in 2019 durchgeführt.

Wie ist der aktuelle Sachstand?

Wann wird die Sanierung in Gänze abgeschlossen sein?

Antwort der Verwaltung:

Derzeit läuft die Sanierung des 2. Drittels. Bedingt durch Corona konnten die Arbeiten früher begonnen werden. Es wird davon ausgegangen, dass die Arbeiten bis Ende der Sommerferien 2020 abgeschlossen werden. Die Sanierung des letzten Drittels ist für die Sommerferien 2021 geplant und wird entsprechend in den Haushalt eingebracht. Üblicherweise wird mit Beginn der Sommerferien (in Absprache mit den Schulen auch evtl. etwas früher) begonnen. Nach den Erfahrungen mit den beiden ersten Dritteln kann nicht davon ausgegangen werden, dass die Arbeiten in den Sommerferien abgeschlossen werden können. Durch die Sanierung des letzten Drittels wird es dann auch in den Sommerferien 2021 wieder zu Einschränkungen in der Nutzung der Halle während der Sommerferien kommen.

2. **Nutzung der Sporthallen:**

Werden die Sporthallen in den anstehenden Sommerferien ganz geschlossen?

Wie ist der Sachstand?

Antwort der Verwaltung:

Die Sporthallen bleiben grundsätzlich auf. Es sei denn es finden Renovierungsmaßnahmen oder Grundreinigungsarbeiten statt. Die Vereine nutzen die Hallen zu den üblichen Trainingszeiten.

3. **Nutzung von Räumen im Schulzentrum Nord in den Ferien**

In 2020 findet das Sommerferienprogramm des Jugendamtes bedingt durch COVID 19 im Schulzentrum Nord statt.

Es wurden Gruppen bis zu 10 Jugendlichen gebildet.

In welchen Bereichen/Räumen findet das Sommerprogramm statt?

Antwort der Verwaltung:

Die Betreuung findet in Räumlichkeiten des ehemaligen Schüler Cafés, des H Pavillons und der provisorischen Mensa statt. Grundsätzlich soll das Gelände des Jugendclubs Widdig genutzt werden.

Gruß

Edgar Engelhardt

i.A. der SPD-Fraktion